

### Messages de prévention

### Partenariats octobre rose

#### **Messages longs :**

- Contre le cancer du sein, prenons soin les unes des autres. Incitons nos proches à consulter un médecin généraliste, une sage-femme ou un gynécologue une fois par an. Et dès 50 ans à se faire dépister tous les 2 ans.
- Consultez régulièrement un médecin, une sage-femme ou un gynécologue et, à partir de 50 ans, faites-vous dépister tous les 2 ans.
- Le cancer du sein est le plus fréquent chez la femme, mais détecté à temps, il se soigne dans 90 % des cas. Dès 50 ans, pensez au dépistage tous les deux ans. Un simple rendez-vous peut faire toute la différence !
- Votre santé est précieuse. Prenez le temps de consulter régulièrement un professionnel de santé : médecin, sage-femme ou gynécologue. Et dès 50 ans, participez au dépistage organisé du cancer du sein. Ensemble, luttons pour une détection précoce !
- Contre le cancer du sein, l'information et la prévention sont nos meilleures alliées. Encourageons nos proches à consulter un professionnel de santé chaque année et, dès 50 ans, à effectuer une mammographie tous les deux ans. Un réflexe qui peut sauver des vies !
- Le dépistage du cancer du sein, c'est un réflexe essentiel dès 50 ans. Tous les deux ans, une mammographie peut permettre une détection précoce et augmenter considérablement les chances de guérison. Parlez-en à vos proches et faites passer le message !
- Un simple contrôle peut tout changer. Consultez régulièrement un médecin, une sage-femme ou un gynécologue, et dès 50 ans, faites-vous dépister, tous les 2 ans. Prenez soin de vous et des autres !

#### **Messages courts :**

- Consultons régulièrement et pensons au dépistage dès 50 ans.
- Dépistage régulier dès 50 ans, santé protégée
- Le dépistage, un geste pour vos seins dès 50 ans

- Mettez la prévention au cœur de votre quotidien
- A partir de 50 ans, une mammographie tous les 2 ans
- Le dépistage précoce du cancer du sein sauve des vies, prenez soin de vous !
- Un geste simple dès 50 ans, une vie préservée.
- Consultons régulièrement et pensons au dépistage dès 50 ans, pensez au dépistage du cancer du sein.
- Le cancer du sein détecté tôt, c'est 90% de chances de guérison. Agissez maintenant !
- Prenez soin de vous comme vous prenez soin des autres. Faites votre mammographie !
- Ne laissez pas le temps décider pour vous. Faites votre dépistage tous les 2 ans, dès 50 ans.
- 1 femme sur 8 touchée, mais 100% concernées. Consulter régulièrement un professionnel de santé et dès 50 ans, se faire dépister.
- Dès 50 ans, le dépistage doit être un réflexe. Parlez-en à vos proches.
- Un moment pour vous, une précaution pour la vie. Dès 50 ans, faites-vous dépister !
- Prévention = Protection. Prenez rendez-vous pour votre mammographie.
- Votre santé est précieuse. N'attendez pas, faites-vous dépister !
- Contre le cancer du sein, prenons soin les unes des autres.